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Roma, 19 febbraio 2009

A:    Sig Presidente 13° Municipio - On.le G.Vizzani
 Sig. Assessore Ambiente - On.le Innocenzi

Sig. Presidente Commissione Ambiente - On.le Rasi
Commissione Ambiente 13° Municipio

Consiglieri 13° Municipio - Tutti
 

P.C.:        Sig. Sindaco di Roma  - Ufficio di Gabinetto
Stampa e TV Cittadine

Oggetto: rimozione immondizia accumulata area verde: via U. Lilloni - via B. Romagnoni – 
P.co Arcobaleno – (rif. Ns. segnalazione del 20 gennaio u.s.)

Facciamo  seguito  alla  nostra  comunicazione  del  20  gennaio  u.s.  in  cui  abbiamo  segnalato,  tra 
l’altro,  i  gravi  ritardi  nella  pulizia  delle  aree  verdi  in  oggetto,  con  particolare  attenzione  alla 
presenza di un materasso abbandonato da alcuni mesi.

A valle della nostra suddetta segnalazione, è stato compiuto in data  23 gennaio un intervento di 
solo accatastamento di immondizia, che si è concentrato nella sola zona in cui era stata segnalata la 
presenza del materasso.

Pertanto si richiede urgentemente di:

• Completare l’intervento di pulizia con la RIMOZIONE DEL CUMULO LASCIATO IN 
LOCO dal 23 gennaio (Foto 1).

FOTO 1
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• Estendere l’intervento di pulizia a l’intera area che è viceversa stata del tutto  ignorata 
(Foto successive), a partire da:

o via Romagnoni (aree confinanti con il percorso ferroviario, come quella adiacente la 
scuola materna comunale Mirò)

o l’intero Parco Arcobaleno

In particolare segnaliamo che negli interventi da pianificare è necessario prevedere lo svuotamento 
dei cestini ormai stracolmi e la sostituzione di quelli fatiscenti.
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Cogliamo l’occasione per segnalare la presenza di un secondo materasso depositato a poche decine 
di metri dal precedente, presso la rete che protegge il tratto di canale che da via di Saponara arriva 
ai binari.

Per il futuro, inoltre, il CDQ auspica che:
• gli interventi siano regolarmente programmati secondo le cadenze stabilite;
• gli interventi di sfalcio del prato siano programmati quando le condizioni metereologiche ne 

consentono la migliore esecuzione (ovvero non dopo intense giornate di pioggia).

 Certi di un vs fattivo intervento nel brevissimo termine, porgiamo cordiali saluti.

per il Comitato di Quartiere Acilia Sud 2000 
Stefania Santoro


